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 Аннотация: Целью статьи является определение места и роли интеллектуальных активов в повышении 

экономической безопасности индивидуальных предпринимателей. Для достижения поставленной цели 

был использован ряд методов: метод качественного анализа, метод агрегирования данных, метод 

графического предоставления данных, метод описания, аксиоматический метод, метод формулирования 

выводов на основе причинно-следственного, структурно-функционального анализа. Авторы видят 

необходимость изучения особенностей, выраженных в объектах интеллектуальной собственности как 

конкурентных преимуществах современного рынка, исключительным правом на которые владеет 

индивидуальный предприниматель. В заключение сделаны выводы, что место и роль интеллектуальных 

активов в повышении экономической безопасности индивидуальных предпринимателей заключается в 

грамотном и эффективном использовании интеллектуальных активов в виде интеллектуальной 

собственности, что может приносить не только экономические выгоды посредством получения прав на 

результаты интеллектуальной деятельности, но и повысить состояние защищенности экономических 

ресурсов индивидуального предпринимателя посредством создания потенциала развития и роста в 

будущем. 

Annotation: The purpose of the article is to determine the place and role of intellectual assets in improving the 

economic security of individual entrepreneurs. To achieve this goal, a number of methods were used, including: 

the method of qualitative analysis, the method of data aggregation, the method of graphical presentation of data, 

the method of description, the axiomatic method, the method of formulating conclusions based on causal, 

structural and functional analysis. The authors see the need to study the features expressed in intellectual property 

objects as competitive advantages of the modern market, the exclusive right to which is owned by an individual 

entrepreneur. In conclusion, it is concluded that the place and role of intellectual assets in improving the economic 

security of individual entrepreneurs lies in the competent and effective use of intellectual assets in the form of 

intellectual property, which can bring not only economic benefits through obtaining rights to the results of 

intellectual activity, but also increase the state of protection of economic resources of an individual entrepreneur 

through the creation of development and growth potential in the future. 
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